

# VII Foro de Orientación Escolar. La Salle 2008 «Plan de Convivencia»

*Andrea Rodríguez Fernández-Cuevas*

*Área de Comunicación*

*Centro Superior de Estudios Universitarios La Salle (UAM) Madrid*



VII Foro de Orientación Escolar LA SALLE 2008

## “Plan de Convivencia”

► Miércoles 23, de abril de 2008

Desde el Centro Universitario La Salle tenemos el placer de invitarle a un nuevo Foro de Orientación Escolar, que en esta ocasión aborda una temática de tanta actualidad e interés como es el Plan de Convivencia.

El encuentro se iniciará con dos ponencias introductorias, tras la cual se desarrollarán dos talleres de trabajo en los que podrán participar todos los asistentes.

### TALLERES:

- Programa de acogida para alumnos de nueva incorporación.
- Resolución de conflictos. Una experiencia de mediación entre iguales.

Horario: de 9,00 a 18,15 h.

Lugar: Centro Superior de Estudios Universitarios La Salle  
C/ La Salle, 10. 28023- Madrid

Precio: GRATUITO

Nº de Plazas: 70 (IMPRESINDIBLE LA CONFIRMACIÓN DE ASISTENCIA).

► Inscripción e Información: Tel.: 91 740 19 80  
E-mail: [comunicacion@lallaslecampus.es](mailto:comunicacion@lallaslecampus.es)

Reserva por orden de confirmación y hasta completar el número de plazas.

El Área de Comunicación junto con el Departamento de Psicopedagogía, y del Centro de Intervención de Psicopedagogía Aplicada (Calpa), del Centro Universitario La Salle organizaron el 23 de abril de 2008 y por séptimo año consecutivo, un nuevo Foro de Orientación Escolar, donde se pretendió abordar una temática de tanta ac-

tualidad e interés como es el Plan de Convivencia.

En total participaron 85 personas, 77 de ellas orientadores de Centros Educativos, Centros de Apoyo al Profesorado (CAP), Equipos de Orientación Educativa y Psicopedagógica (EOEP) y 8 alumnos del Itinerario de Orientación Esco-

*Indivisa, Bol. Estud. Invest., 2008, n.º 9, pp. 161-162*

*ISSN: 1579-3141*

lar y Profesional de la Licenciatura de Psicopedagogía del CSEU La Salle.

La idea que inspira estos foros es la de ofrecer un marco de reflexión y aprendizaje grupal sobre la orientación escolar, en el que expertos y profesionales puedan intercambiar experiencias, y donde se pretende favorecer la relación entre la universidad, los centros y recursos educativos de la Comunidad de Madrid. Promoviendo así, un proceso de formación continúa en el campo de la orientación educativa.

Este espacio es además una oportunidad única para los estudiantes de Psicopedagogía del Centro Universitario La Salle, que durante unas horas pueden compartir su trabajo con profesionales en ejercicio, extrayendo aprendizajes de inestimable interés para su futura incorporación al mercado laboral. Contribuyendo así, a la formación de los estudiantes de Psicopedagogía desde el contacto con la práctica profesional.

Siendo conscientes de la amplia experiencia que desde el ejercicio de la Orientación Escolar se viene acumulando, se diseñó, como en años anteriores, un formato participativo, basado en el trabajo de equipo y la reflexión grupal.

El encuentro se inició con dos ponencias introductorias impartidas por José Luís Carbonell, Expresidente del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid, el título de su ponencia fue: *«Los planes de convivencia: Una herramienta para la mejora escolar»*, la segunda ponencia fue impartida por Javier Ortega Muñoz y Luís Sáez Sáez, cuyo título fue: *«Del análisis de la realidad convivencial de*

*los Centros a los planes de convivencia»*, tras la cual se desarrollaron dos talleres de trabajo en los que participaron todos los asistentes.

Los talleres de trabajo que se abordaron fueron los siguientes:

- **Programa de acogida para alumnos de nueva incorporación.** Taller coordinado por Ana Romeo Marfín-Maestro, Orientadora del Colegio Nuestra Señora de la Merced y Colegio Divino Maestro.
- **Resolución de conflictos. Una experiencia de mediación entre iguales.**

Taller coordinado por Juan José Álvarez Arjona. Orientador de Institución La Salle.

El Foro finalizó con un panel de experiencias titulado: *«Proyectos para la mejora de la convivencia en los centros escolares»*, impartido por: Isabel Fernández García, orientadora del I.E.S Pradolongo; Pilar López Jiménez, orientadora del I.E.S Cardenal Herrera Oria; y Laura Vilacorta Villegas, directora? del Centro de Intervención de Psicopedagogía Aplicada del Centro Universitario La Salle.

Como en ediciones anteriores el Centro Universitario la Salle ha elaborado un documento donde se queda sintetizado el contenido del encuentro y al que se dará difusión por Internet, mediante e-mail, para que pueda ser estudiado más detenidamente por los asistentes y otros profesionales interesados en participar, pudiendo así incorporar al documento nuevas sugerencias y propuestas complementarias de mejora.